

La feria llega al escaparate de Miriam Peluquería

15/12/2020



La feria es una tradición cada mes de diciembre en Elda, pero este año el coronavirus ha impedido que se pudiese celebrar para evitar riesgos de contagio. **Miriam Peluquería**, situada en la calle María Guerrero, 22, de Elda, ha decorado su escaparate con el objetivo de rendir **homenaje a la feria y al sentimiento festivo y alegre**

que esta despierta en los eldenses.

En los escaparates de esta peluquería se pueden ver atracciones y puestos en miniatura. Desde la peluquería recuerdan que muchos comercios se han visto afectados negativamente por la ausencia de la feria y por ello anima a apoyar al comercio local.